

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 31.05.2012



## Mutpol-Kinder kicken in Tuttlingen

TUTTLINGEN (pm) - Die Tagesgruppen aus Tuttlingen, Spaichingen, Immendingen, Überlingen, Stockach und Iznang haben sich zum jährlichen Fußballturnier getroffen. Zum 12. Mal fand der Donau-Bodensee-Cup statt, der von den Tagesgruppen von Mutpol ausgerichtet wird. Als Teilnehmer waren rund 70 Kinder, Jugendliche und Betreuer dabei. Die Schiedsrichterleitung hatte Marc Buschle.

Nach spannenden und fairen Spielen zeichnete sich ab, dass die Mannschaft aus Iznang an diesem Tag nicht zu schlagen war. Die Iznanger gewannen das Turnier verdient und sicherten sich somit den Siegerepokal. Die weiteren Platzierungen waren hart umkämpft. Die Tagesgruppe „Wirbelwind“ aus Tuttlingen wurde Zweiter, gefolgt von der Tagesgruppe „Stockach“. Den Fairness-Preis gewannen die Kinder der Tagesgruppe von Haus drei in Tuttlingen. Bei der Siegerehrung gab es für jeden Spieler eine Medaille als Belohnung.